



令和7年度
亀有りりおっこ保育園
TEL 03-5629-0512

師走に入り、朝晩の冷え込みが一層厳しくなってまいりました。街にはクリスマスの飾りつけが増え、子ども達はお散歩などで園外へ出ると、色とりどりのオーナメントやイルミネーションに目を輝かせています。12月は発表会があります。子どもたちは本番に向けてダンスや劇の練習を一生懸命に頑張っています。本番では緊張してしまう事もあるかと思いますが、日頃の練習の成果を精一杯披露する子ども達に、温かいご声援をいただければ幸いです。

年末年始は生活リズムが乱れやすい時期もあります。充分な栄養と睡眠を心がけ、新年も元気に登園してきてください。本年も保護者の皆様には温かいご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

園長 澤地

12月の予定表

- 2日(火)誕生会 4日(木)乳児写真撮り
- 5日(金)身体測定・幼児写真撮り 8日(月)避難訓練
- 16日(火)もちつき 18日(木)移動動物園
- 23日(火)クリスマス会 26日(金) 乳児健診
- 体育教室 毎週水曜日(3・4・5歳児)
- 手話教室 5日(金) 5歳児 19日(金) 4歳児
- 学研教室 22日(月) 5歳児



芋煮会をしました!



大きなお鍋を園庭に出して芋煮を、職員はアルファ米でおにぎりを作りました。おにぎりを握っている担任を見つけると、「せんせい、がんばって～！」と応援する姿がとても可愛かったです。園庭のお鍋の様子を見に行くと「いいにおい！」「さつまいもだ！」と、食べるのが待ちきれない様子。混ぜるお手伝いもしてくれましたよ。

食べる前に、「大きな災害が起きたら、こうやってお外で食べるよ。紙皿は少し食べづらいかもしれないけど、仕方ないよね。保育園はみんなの命を守るために、きちんと準備をしているからね。」と話をしました。紙皿や、割りばしで食べるのは少し難しく、こぼしてしまう子もいました。職員は災害時のあらゆる可能性を考えるいい機会に、子どもたちは「お外で食べるの楽しい～。」「お皿が飛んで行っちゃいそう！」といつもの給食とは違う雰囲気を楽しんでいました。

厚着になっていませんか？

厚着だとすぐに汗をかき、それが冷えて風邪をひく原因となります。重ね着などで衣服を調節し、昼間は薄着を心がけましょう。

